

Fecha: 01-02-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Refuerzan patrullajes preventivos para prevenir el fuego

Pág. : 6
Cm2: 213,6
VPE: \$ 276.205

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

EN SECTORES RURALES

Refuerzan patrullajes preventivos para prevenir el fuego

CAUQUENES. En el sector Capellanía, de la provincia de Cauquenes, autoridades regionales, servicios públicos, empresas forestales y organizaciones comunitarias realizaron una jornada de prevención y patrullajes preventivos, en el marco de la Mesa de Protección Contra Incendios Forestales, con el objetivo de reducir riesgos de incendios en zonas rurales, ante el aumento de ocurrencias donde la causalidad de parcelaciones ha predominado estos últimos días.

La actividad contempló instancias de capacitación y sensibilización a vecinos y un ope-

rativo de patrullaje en terreno, orientado a la detección temprana de riesgos, la disuasión de conductas peligrosas y el contacto directo con la comunidad.

El delegado Presidencial Regional, Humberto Aqueveque, enfatizó el aumento de las parcelaciones en la Región del Maule. "Contarles que tenemos más de 400 complejos de parcelaciones, lo que da cuenta de cerca de 25 mil parcelas establecidas en nuestra región, de la urbanidad a la ruralidad genera el traslado de familias y es necesario hacer materia

de cultura y prevención para enfrentar los incendios forestales, evitando que nos pase lo de las regiones de Ñuble y Biobío", sostuvo.

MITIGACIÓN

En tanto, la presidenta de la Junta de Vecinos de Capellanía, Rosa Letelier, valoró la presencia de las autoridades y el enfoque educativo de la actividad. "Agradecer a las instituciones privadas y las instituciones públicas que están acá en este momento, son instancias que necesitamos y fue uno de los compromisos que adquirimos cuando asumimos la Junta de



El objetivo del encuentro fue crear conciencia para impedir nuevas tragedias forestales.

Vecinos para la prevención y mitigación respecto a los incendios, inundaciones y todas

las emergencias que tengamos durante todo el año, así que agradecemos a Conaf, al munici-

pio y a los vecinos que se hicieron parte de esta instancia", finalizó.